

# El Grupo, listo para lanzar en septiembre su plan para salvar el anillo navegable

La entidad no descarta llevar el piragüismo a Naval Gijón, una alternativa que ya les había trasladado el anterior gobierno: «La idea no es nueva»

M. C.

El Grupo Covadonga está analizando la propuesta que les ha trasladado el nuevo gobierno local gijonés para disponer de un espacio para el piragüismo en la dársena de Naval Gijón, una solución que, explican fuentes grupistas «no es nueva, porque ya nos la había planteado la anterior corporación municipal con un gobierno de izquierdas. Las mismas fuentes explican que en la primera semana de septiembre se celebrará previsiblemente la reunión entre dirigentes de la entidad deportiva y del gobierno local, en la que el Grupo les entregará el documento que ya tiene redactado con la propuesta para poder represar agua en el río Piles, consiguiendo una lámina de agua estable y con calado suficiente para la práctica del piragüismo.

Esto es algo para lo que el Grupo ha venido planteando la colocación de dos azudes hinchables donde se encontraban las anteriores compuertas del anillo navegable. El Grupo espera a que les digan si es posible o no llevar a cabo esa propuesta. Algo respecto a lo que la última palabra la tendrá la Fundación Biodiversidad, a la que el Ayuntamiento ya ha indicado que trasladará la propuesta grupista. El Ayuntamiento no la incluyó en el proyecto de renaturalización del río, dado, que al tratarse de una modificación sustancial, obligaría a la Fundación Biodiversidad a volver a evaluar el proyecto, para decidir si mantenía los 2,8 millones de subvención al mismo con fondos europeos o no.

La instalación de azudes hinchables en el río Piles se basa en una



Terrenos y el antiguo dique seco de Naval Gijón, en primer término, con la dársena compartida por el antiguo astillero y por el Tallerón de Duro Felguera al fondo. | Ángel González

propuesta elaborada por el Centro Universitario de Investigación y Desarrollo del Agua (Cuida) junto con el Instituto de Recursos Naturales y Ordenación del Territorio (Indurot) de la Universidad de Oviedo. Eduardo Álvarez Álvarez, director de Cuida, defiende que la instalación de azudes hinchables es «una solución blanda, porque tiene un impacto prácticamente nulo» sobre el flujo del río si se gestionan adecuadamente, algo que pasa por no tenerlos hinchados más de 12 horas y aprovechar la pleamar pa-

ra levantar estos azudes. En cuanto a la alternativa de la dársena de Naval Gijón, desde el Grupo se indica que «no decimos que no a ninguna oferta que se nos plantee, siempre que se garantice una lámina estable de agua donde ellos nos dicen».

Algo esto último que fuentes del área deportiva de la entidad han puesto en duda por el oleaje, teniendo en cuenta que el principal motivo por el que se ha venido reclamando conservar el anillo navegable del Piles es para el piragüismo de iniciación y que en el

mismo puedan pelear con seguridad los niños.

La dársena de Naval Gijón, por otro lado, son aguas de dominio público portuario que no serán objeto de venta, a diferencia de lo que ocurre con el antiguo astillero y la lámina de agua del que era su dique seco de 183 metros de largo por 37 de ancho. La dársena también es utilizada, si bien de forma esporádica, por el Tallerón de Duro Felguera para el traslado en gabarras de grandes piezas de calderería hasta El Musel.

## Avintia instará al Ayuntamiento a la recepción parcial de las obras del Rick's

G. Cuesta

Cita importante para el proyecto paralizado para construir la futura urbanización y la playa verde en el entorno del Rick's. El próximo 14 de septiembre la Junta de Compensación celebrará una reunión en la que se someterán dos puntos importantes a votación: una petición al Ayuntamiento para que proceda a la expropiación de la finca que originó el conflicto y una segunda solicitud al Consistorio instándole a una recepción parcial de las obras para su inicio.

El primero es una propuesta para solicitar al Ayuntamiento que abra un expediente para la «expropiación-sanción» contra Felipe Palacios, hijo de los propietarios de la finca y que se niega a abandonar la vivienda ubicada en el Camino de Los Olmos, lo que impide la recepción del proyecto y el inicio de las obras de urbanización. Precisamente, la promotora Avintia, al frente de este desarrollo urbanístico y con mayoría en la Junta, ha interpuesto una demanda de desahucio en el Juzgado de Primera Instancia N.º 4 de Gijón a finales de julio. Palacios, por su parte, ha presentado un recurso al Registro de la Propiedad para defender su validez de un usufructo que, según esgrime, le da plena legitimidad para habitar en el inmueble.

El otro punto a votar es instar a la recepción parcial de las obras por parte del Ayuntamiento. Si el Consistorio tomase en cuenta esa petición, podría ejecutarse dos de los cuatro bloques de la urbanización, los más alejados a la finca, además de la playa verde.

## Anuncios por palabras

edición de Gijón

Precio por palabra: semana 0,23; domingos, 0,29 - Mayúsculas semana, 0,29; domingo, 0,36 - Negritas semana, 0,33; domingo, 0,39, más IVA (mínimo 10 palabras)

### 7 BOLSA DE TRABAJO

LIMPIADORA SE NECESITA PARA LIMPIEZA DE COMUNIDADES EN GIJÓN. INFORMACIÓN 985347352.

### HAZTE DONANTE DE SANGRE

Si eres de grupo negativo, le necesitamos aún más

Únete a nosotros CENTRO COMUNITARIO DE TRANSFUSION DEL PRINCIPADO DE ASTURIAS

ANUNCIOS POR PALABRAS  
La Nueva España  
COMPRUEBE SU EFICACIA

## El Jovellanos se llena de ballet con el regreso de la gala internacional

La quinta edición de la Gala Internacional de Ballet de Gijón volvió ayer al teatro Jovellanos tras tres años de su última cita. Con la participación de reconocidos bailarines de compañías de Francia, Italia y España, los espectadores disfrutaron de uno de los eventos más importantes de esta disciplina en el norte de España. En el acto se ejecutaron distintos estilos de coreografías del ballet clásico y de danza neoclásica. En la imagen, unos de los grupos participantes durante el espectáculo de ayer.



Ángel González